

1月 幼児クラスだよ



3歳児ほし組

12月は保育者や友達と一緒に絵本の「ぐりとぐら」そしてみんなが楽しみにしているクリスマスを題材にして劇あそびをして、物語の中で作る、飾る、歌うなど様々な表現していきました。折り紙でクリスマスの飾りや自分の使う小道具を作っているしながら、友達や保育者と一緒に作っていくことの楽しさも感じていて、全員で話すセリフでは息が揃うととても嬉しそうな満足そうな表情をしていたことが印象的です。普段の遊びの中でもごっこ遊びが盛んになり、「今日は〇〇になろう」「一緒に遊ぼうよ」と楽しそうな会話が聞こえています。

1月は戸外で氷、雪、風の冷たさなど冬の自然現象に気が付いたり興味を持ちながら遊んでいきたいと思います。



4歳児にじ組

12月はお楽しみ会に向けた活動を通して、クラスの友達と一緒に活動する楽しさを味わい、仲をさらに深めることができました。絵本「どうぞのいす」の劇遊びを行い、登場する動物になりきり、セリフに挑戦し、表現する楽しさを感じることができました。友達と一緒に取り組むことに安心し、自信を持って笑顔で楽しむ姿が印象的でした。

1月は、お正月遊びを楽しんだり、友達と一緒に生活する中で、人の話を聞いたり、自分の経験したこと、思ったことを話し、言葉で伝え合う楽しさを味わいながら、相手に思いやりを持って遊べるようにしていきたいと思います。



12月は戸外で積極的に縄跳びやボール遊びに取り組む姿が見られました。友達4～5人で自分たちで遊びを進めていき、友達の姿に刺激されいろいろな遊びに取り組み、相談しながらより楽しくしていこうとしていました。また、お楽しみ会に向けての取り組みでは友達と一緒に表現しようとしていたり、台詞を教えてあげたり一人ひとりのやさしさが伝わりました。

1月は少し難しいことでも自分なりに目当てをもち、友達と励まし合いながら満足できるまで取り組む姿を大切にしていきたいです。思いや考えを友達と伝え合いながら、遊びや活動を進めていくことができるようにしていきたいと思います。



5歳児ぞら組

